
【総務委員会～市役所庁舎の建て替えについて～】 
 

≪市民から寄せられた意見(抜粋)≫ 

１ 場所について 

・ 愛知医科大も近くにあるので、現在の場所での建て替えに賛成。 

・ 岩作から市役所を持っていってしまうと、岩作には何もなくなってしまう。人も来な

くなる。岩作が寂れてしまう。やはり岩作が良い。岩作の今の場所で建替えて欲しい。 

・ 市全体を考えると、やはり長久手中央、イオンの辺りが良いと思う。 

・ 各小学校区に共生ステーションを作るならば、その中に併用してＮピアのような機能

を持たせれば、合理的で予算を押さえることができる。 

・ 上郷地区、岩作地区、長湫地区にひとつずつＮピアのような機能をもった支所を作る

と良い。 

・ 車でしか行けないような場所はこれからの時代にふさわしくない。 

・ 各地域の人口分布を調べて、支所を作ってほしい。リニモの各駅に作る手段もある。 

 

２ 建物について 

・ 高層はやめて頂きたい。長久手の街並みに似合う建物でお願いします。 

・ 育児に関する事や高齢者、障がい者の福祉に関する事、教育に関する事の機能をもつ

施設を一緒に作ってほしい。 

・ 災害に強い庁舎であるべき。陣頭指揮を執る庁舎が潰れてしまっては元も子もない。 

 

３ 意見 

・ まず、いつ建て替えなのか、はっきりさせて欲しい。 

・ PPP、PFI など官民協働の手法の違いによるメリット、デメリットをはじめ、市民が

決めるなら決められるだけの材料（資料）を市民へ提示して欲しい。 

・ 市民が 50人いれば 50の意見がでるが、どうまとめるのか。 

・ 市の計画通りになかなか進んでいかないことが多すぎるのではないか。リニモテラス

にしても香流川計画にしてもどうなっているのか。 

・ 急に動き出した感がある。市民への周知がないまま市役所のプランが先行して進めら

れている。  

・ これからの時代は、箱モノではなく、出向いていく行政サービスが必要であると思う。 

 

≪委員会としての対応≫ 

市役所本庁舎は、建物の老朽化と事務スペースの著しい不足から西庁舎(公民館)、高齢者

生きがいセンター、新たな体育館を含めて一体的に再整備される予定である。今年度中に開

催する「市役所等公共施設整備基本計画」のワーキンググループで市民から出された意見を

聞き、建て替えに向けた市の方針を明確にするよう要望する。 


